
ATA DE REUNIÃO COM FUNAMEP E STDP 
 

1- DADOS GERAIS DA REUNIÃO: 
DATA: 21/11/23 – HORÁRIO: 10h – LOCAL: SALA DE REUNIÕES STDP 

 

2- ITENS DE PAUTA: 
-APRESENTAÇÃO DO PROJETO 
-APRESENTAÇÃO DOS MEMBROS 
-APRESENTAÇÃO DO FUNDO 
-REGIMENTO INTERNO 

 

1-  GILMAR SOSSELA SECRETÁRIO STDP 
2-  RICARDO JUNIOR DIRETOR GERAL 
3- LUIS FERNANDO DIRETOR STER 
4- KELLY RUAS DIRETORA INOVAÇÃO 
5- WELLINGTON ANDRADE DIRETOR ADJUNTO STER 
6- ANA VALESCA HOERLLE ASSESSORA TÉCNICA 
7- RODRIGO PETRY CONSELHEIRO 
8- JOSIMAR RABAIOLI CONSELHEIRO 
9- MARIA HELENA DE OLIVEIRA CONSELHEIRA 
10- LONI MALEITZKE CONSELHEIRA 

 

3- DELIBERAÇÕES: 
O Secretário Gilmar Sossela fez uma breve apresentação dos componentes da mesa 
e explanou o funcionamento dos trabalhos desenvolvidos na Secretaria de 
Desenvolvimento Profissional; colocou da necessidade de demandas para ajudar ao 
microempresário, utilizando um fundo disponível. Dra. Kelly colocou que esse fundo 
de crédito estava sem ser utilizado e ficou suspenso por longo período e atualmente 
se pensa em utilizar esse saldo orçamentário no projeto proposto para beneficiar 
micro e pequenos empresários. O Diretor Luís Fernando propôs a utilização do 
fundo do FUNAMEP no projeto “ RENDAS E SABORES”, direcionado tanto para 
qualificação profissional, quanto para certificação de ambulantes e 
microempresários junto ao município de Porto Alegre, também esclareceu que foi 
realizada uma verificação “in Loco” pela prefeitura de Porto Alegre a fim de mapear 
as áreas onde o projeto poderia ser desenvolvido. A ideia é que após a utilização da 
verba ocorra uma avaliação dos resultados para que se possa futuramente replicar 
para outros municípios e garantir o bom andamento e sucesso do projeto. A Sr. 
Maria Helena, colocou que como essa era a primeira reunião do grupo, seria 
necessário que todos se apresentassem e gostaria de saber como irá funcionar o 
trabalho do conselho. Sr. Josimar colocou que necessita saber como se daria a 
composição da complexidade do projeto e como o conselho poderá colaborar. A 
Sra. Loni fez uma pequena apresentação do projeto “Fortalece” no qual fez parte da 
coordenação e também solicitou mais informações sobre o projeto a Renda e 
sabores. O Sr. Petry solicitou mais informações sobre o fundo e o projeto, conselho 
e critérios de acompanhamento. Diretor Luís informou que o projeto será enviado a 
todos juntamente com outras informações sobre o conselho, juntamente com uma 
ideia de regimento, e em breve será marcada reunião com técnicos da prefeitura e o 
grupo do conselho. Dra. Kelly colocou que deverá ser criado um regimento interno 



do Conselho Consultivo e suas atribuições. O Diretor Ricardo falou que como 
primeira reunião de aproximação, o mais importante é um contato e a extrema 
importância de desenvolver projetos para que as pessoas possam obter recursos o 
mais breve possível, assim como qualificação adequada para suprir suas 
necessidades, que esse grupo de trabalho poderá fazer a diferença nas vidas de 
diversos trabalhadores. O Secretário Gilmar Sossela esclarece a importância da 
utilização da verba do fundo para os trabalhadores através do Projeto Renda e 
Sabores e que a secretaria está focada na qualificação de pessoas, em fazer 
convênios e parcerias para propiciar melhor qualidade de vida aos trabalhadores. Sr. 
Josimar solicitou maior esclarecimento da utilização do valor do fundo e como será 
distribuída para as pessoas, também e salienta a necessidade de trazer esses 
trabalhadores para a formalidade. Dra. Kelly falou que a qualificação será gratuita, e 
que os equipamentos ficarão com os usuários após avaliação positiva da utilização. 
Sr. Wellington explanou como foi formatado o projeto e que após um ano de 
desenvolvimento e caso tudo ocorra dentro do previsto, irá beneficiar de 85 a110 
pessoas, e com contrapartida do município de 30%, também que todos os 
empreendedores serão identificados e certificados. Sr. Petry indica chamar algum 
representante do SEBRAE, a fim de colaborar no desenvolvimento do projeto. Sr. 
Secretário Gilmar Sossela perguntou se todos os presentes autorizavam participar 
de um grupo no whats app para facilitar a comunicação e todos os presentes 
concordaram. Ficou definido que será enviado um Plano de Trabalho do Projeto 
renda e sabores e a Ata para aprovação. Sem mais a reunião foi encerrada as 11 
horas e 15 minutos.  
Ana Valesca Hoerlle 

 


